
Bilancio  di  fine  anno,  la
relazione  del  sindaco  di
Siracusa
Con la giunta comunale schierata al suo fianco (mancava solo
Coppa,  impegnato  in  Consiglio  comunale),  il  sindaco  di
Siracusa ha tracciato il bilancio del 2024 visto da Palazzo
Vermexio. “Non solo un resoconto formale ma un quadro chiaro
del lavoro svolto, delle sfide affrontate e dei risultati
raggiunti,  frutto  di  un  lavoro  condiviso”,  ha  detto  in
premessa Francesco Italia.

Il sindaco ha parlato di un anno caratterizzato da un “diffuso
senso  di  responsabilità  istituzionale,  pur  nelle  naturali
dinamiche di confronto politico”. Ha posto in rilievo i grandi
eventi che nel 2024 si sono svolti nel capoluogo, con in
copertina il G7 Agricoltura e l’Expo Divinazione, passando per
il Congresso Mondiale delle Guide Turistiche, arrivando agli
Stati Generali del Cinema e, in chiusura d’anno, all’arrivo
delle  spoglie  di  Santa  Lucia.  “Eventi  possibili  -ha
puntualizzato- grazie ad una macchina amministrativa capace di
funzionare con agilità e flessibilità. I tempi in cui siamo
stati  in  grado  di  realizzare  le  opere  infrastrutturali
collegate  a  questi  appuntamenti  rappresentano  un  evidente
segnale di salute. Impossibile sarebbe stato, in altri anni,
riuscirci”.
Italia ha raccontato dell’approvazione tempestiva del Bilancio
di Previsione, “per garantire pagamenti puntuali ai fornitori.
Sono, dunque, stati ridotti i tempi dei pagamenti del Comune a
terzi, con accrediti entro 30 giorni e soltanto il 9% di
ritardo oltre quel termine”. Il Comune ha adottato, negli
ultimi 12 mesi, strumenti digitali avanzati, semplificando le
procedure. “Spesso sfugge – spiega Italia – ma abbiamo fatto
passi da gigante in tema di digitalizzazione e nuovi strumenti

https://www.siracusaoggi.it/2024-lanno-dei-grandi-eventi-il-bilancio-di-fine-anno-nella-relazione-del-sindaco/
https://www.siracusaoggi.it/2024-lanno-dei-grandi-eventi-il-bilancio-di-fine-anno-nella-relazione-del-sindaco/
https://www.siracusaoggi.it/2024-lanno-dei-grandi-eventi-il-bilancio-di-fine-anno-nella-relazione-del-sindaco/


che consentono il controllo dei processi anche da parte dei
cittadini:  online  possono  accedere  a  molti  servizi  ed
effettuare pagamenti. Stiamo dimostrando di poter innalzare il
livello della qualità”.
Sempre centrale il tema della viabilità e dei trasporti. Il
primo  cittadino  ha  parlato  delle  nuove  rotatorie,  del
trasporto pubblico – su cui si continuerà ad investire – e del
sistema dei parcheggi per ridurre il flusso veicolare. Non è
sfuggito anche l’auspicio di vedere, nel 2025, giornate a
mobilità dolce come evoluzione delle domeniche ecologiche di
un tempo.
Sul  fronte  della  cultura,  il  2024  è  stato  l’anno  della
collaborazione con l’Università di Catania, che ha consentito
l’avvio  di  due  nuovi  corsi  di  laurea:  Infermieristica  e
Progettazione e gestione del turismo culturale. L’intenzione
espressa è quella di accelerare sulle politiche universitarie.
“Ricordo a tal proposito il recente bando per la concessione
degli spazi su via Minerva”, ha rimarcato il primo cittadino.
E poi l’inaugurazione del nuovo mercato ittico, dopo vent’anni
di  chiusura,  con  il  bando  per  la  gestione  di  fresca
pubblicazione. Quindi, per le strutture sportive pubbliche,
l’avvio dei lavori di costruzione del campo da rugby e del
Palaindoor previsto nella prima parte del nuovo anno, insieme
agli interventi di riqualificazione del pattinodromo e della
copertura del PalaLoBello.
In tema di viabilità, nel 2024 del sindaco spicca – oltre alla
rotatoria di nuova realizzazione – la riapertura di via Lido
Sacramento, grazie a un intervento finanziato dalla Regione
che  ha  permesso  di  consolidare  le  scarpate  soggette  a
dissesto.  Il
progetto,  costato  oltre  400.000  euro,  ha  previsto  la
realizzazione di paratie di contenimento, sistemi drenanti per
convogliare  le  acque  piovane  e  un  nuovo  manto  stradale,
restituendo alla cittadinanza un tratto sicuro
e percorribile. Sul versante del trasporto pubblico, Italia ha
parlato dei nuovi bus elettrici, che coprono h24 Ortigia.
Tra le altre novità, l’avvio del servizio di vigilanza al



Cimitero comunale, in passato spesso oggetto di atti vandalici
e furti.
Il 2025 sarà anche l’anno dell’estensione della Ztl, con il
coinvolgimento  della  zona  Umbertina.  In  quest’ottica  si
inserisce il ponte ciclopedonale che in queste giornate viene
varato.
A  Cassibile,  previsto  l’ampliamento  dell’Ostello  per  i
migranti stagionali, con un nuovo finanziamento ministeriale.
Nello stesso quartiere, sarà l’anno dei lavori per il Centro
Anziani, con la consegna dei lavori poco prima di Natale.
Resta una spina nel fianco il fenomeno dell’abbandono dei
rifiuti.  Continua  a  lievitare  il  costo  dello  smaltimento
dell’indifferenziato  e  questa  –  ha  detto  Italia  –  è  una
zavorra  per  il  servizio  e  per  i  contribuenti.  “Senza  la
collaborazione  degli  utenti-  ha  aggiunto  Italia  –  rimarrà
complicato recuperare”.
In tema di Politiche Sociali il tema chiave rimane Housing
First, per affrontare un problema serissimo, che vede Siracusa
sull’orlo della povertà abitativa. Il Comune ha triplicato le
risorse  per  la  misura  che  conduce  insieme  alla  Caritas,
nell’ambito della quale entrambi i soggetti si fanno garanti
per il pagamento dell’affitto di un’abitazione, a beneficio di
una famiglia avente diritto della misura di sostegno.
Questione Imu. L’aliquota, che è stata confermata al massimo,
dovrebbe poter essere ridotta solo nel caso in cui si chiuda
positivamente il tentativo di composizione bonaria da parte
del Comune del contenzioso aperto da tempo con la Regione
sull’utilizzo  dei  fondi  impiegati  negli  anni  ’90
dall’amministrazione  comunale  per  costruire  il  “mostro  di
cemento”, in maniera difforme rispetto al progetto finanziato.
Interessante  il  dato  che  ha  visto  triplicato  numero  di
famiglie che utilizzano il servizio di mensa scolastica, con
2000 pasti giornalieri come picco. “Consenso cresce – dice
Italia – perché servizio funziona, con il tempo pieno a scuola
che è valore sociale”.
Nuove  assunzioni  in  vista  nel  2025:  “due  nuovi  dirigenti
Intanto  ma  arriveranno  diversi  nuovi  agenti  di  Polizia



Municipale”.  Dovrebbero  essere  otto  i  nuovi  Vigili,  a
scorrimento della graduatorie di concorso di un Comune della
provincia. Oggi sono 119 gli agenti in servizio, inclusi sette
ausiliari. Ne servirebbero a decine in pianta organica.
L’anno  nuovo  sarà  anche  quello  del  ventennale  del
riconoscimento UNESCO, che sarà celebrato con una serie di
iniziative a tema. Altro riconoscimento da inseguire, e il
Comune di Siracusa vuole provarci, è quello della Bandiera blu
per alcune spiagge del capoluogo.

Illuminazione  pubblica
pessima, il “mea culpa” del
sindaco:  “Pronti  a
recuperare”
Nessun  dubbio  sul  fallimento  dell’operazione  di  relamping
avviata nel capolugo, con la sostituzione degli impianti di
vecchia generazione con i nuovi a led. Nel passaggio, infatti,
il risultati in termini di illuminazione ha dato risultati
deludenti, lasciando letteralmente al buio le zone in cui i
corpi illuminanti sono stati sostituiti: da Cassibile alla
Borgata, arrivando al più recente caso di via Polibio. Nel
corso  della  conferenza  di  fine  anno,  questa  mattina,  il
sindaco,  Francesco  Italia  ha  affrontato  l’argomento,
riconoscendo  che  “l’illuminazione  pubblica  ha  dato  un
risultato pessimo. Me ne scuso-ha aggiunto il primo cittadino-
ma  abbiamo  già  stanziato  ulteriori  somme  che  useremo  per
infittire  l’illuminazione  laddove  risulta  carente.  Questo
processo di ammodernamento- riconosce Italia- si sta rivelando
più  complesso  del  previsto.  Funziona  nelle  aree  delle
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cosiddette case sparse o nelle contrade marine, va male, però,
in città”. La ragione individuata dal sindaco sarebbe legata
ad “una serie di condizioni non ottimali, che non rendono
visibile  la  rivoluzione  e  determinano  un  peggioramento
rispetto al passato”. Poi una rassicurazione. “Me ne assumo la
responsabilità-  conclude  Italia-  Stiamo  intervenendo  per
applicare tutte le modifiche necessarie”.

Maltrattamenti e minacce alla
moglie,  37enne  finisce  in
carcere
Un 37enne, con precedenti in materia di stupefacenti, è stato
arrestato  dai  Carabinieri  di  Augusta  in  esecuzione  di  un
decreto del Magistrato di Sorveglianza di Siracusa che ha
disposto  la  sospensione  provvisoria  dell’affidamento  al
servizio sociale con conseguente carcerazione.
L’uomo,  già  affidato  in  prova  ai  servizi  sociali,  ha
minacciato di morte la moglie 35enne, anche alla presenza dei
Carabinieri intervenuti per una lite in famiglia. La donna, in
via  d’urgenza,  era  stata  temporaneamente  collocata  in  una
struttura protetta unitamente ai figli minori ma a seguito
dell’arresto del marito ha potuto fare rientro a casa.
Il 37enne è stato condotto presso la Casa di Reclusione di
Augusta.
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Tragico  incidente  in
monopattino ad Augusta: muore
un 34enne
Un giovane di 34 anni è morto nella tarda notte di ieri a
seguito di un incidente stradale avvenuto ad Augusta, in zona
Sacro Cuore nel quartiere Borgata. Sono in corso le indagini
per  ricostruire  l’esatta  dinamica  di  quanto  accaduto,  ma
secondo le prime informazioni, l’uomo sembrerebbe viaggiasse a
bordo del suo mezzo elettrico attorno alle 3.30 e poi la
tragedia. Al vaglio degli investigatori sono in piedi tutte le
ipotesi: l’incidente autonomo, un possibile malore del 34enne
o  un’auto  pirata.  All’arrivo  dei  soccorsi,  nonostante  i
disperati tentativi, per l’uomo non c’è stato nulla da fare.
Il corpo dell’uomo è stato trasportato all’ospedale Muscatello
di Augusta in attesa della possibile autopsia disposta dalla
Procura.

Foto archivio.

Capodanno  ed  Epifania,
regolare  la  raccolta  dei
rifiuti:  chiuso  il  Ccr  di
Targia
Non  si  ferma  la  raccolta  porta  a  porta  dei  rifiuti
differenziati nelle prossime giornate festive. Il giorno di
Capodanno,  come  per  l’Epifania  (lunedì  6  gennaio),  gli
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operatori della Tekra saranno, dunque, regolarmente al lavoro.
Gli utenti domestici potranno, pertanto, conferire la frazione
organica secondo il normale calendario, esponendo dalla sera
precedente  i  contenitori  con  i  rifiuti.  Resterà  chiuso,
invece,  il  Ccr,  centro  comunale  di  raccolta,  di  contrada
Targia e non saranno operativi i Ccr mobili dedicati alla
raccolta  degli  sfalci  e  delle  potature.  Inattivo,  infine,
l’Ecosportello, in entrambe le giornate festive.

Dall’Ars fondi per autismo e
rilancio della riserva Ciane-
Saline,  ok  agli  emendamenti
di Gilistro
Autismo,  rilancio  della  riserva  Ciane-Saline,
videosorveglianza sulle strade provinciali, riqualificazione
stadio De Simone, sostegno al Consorzio AMP Plemmirio. Sono
alcuni  dei  risultati  che  potranno  essere  raggiunti  grazie
all’approvazione  in  Finanziaria  regionale  degli  emendamenti
del deputato Carlo Gilistro (M5S).
“Il governo ha costretto l’Aula ad una maratona sul filo di
lana ma siamo comunque riusciti a far inserire interventi
importanti:  dalla  sanità  allo  sport,  senza  dimenticare
ambiente  e  sicurezza.  Il  tutto  con  un’attenzione  verso  i
giovani  che,  da  sempre,  caratterizza  la  mia  esperienza
politica”, commenta Gilistro.
“Due i risultati principali e di respiro regionale. Il primo è
lo  stanziamento  di  somme  dedicate  al  sostegno  della
genitorialità, anche attraverso attività di sensibilizzazione
e informazione ,per prevenire e contrastare i nuovi disturbi
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spesso collegabili alle dipendenze digitali, in particolare di
giovani e giovanissimi. Non solo, sono entusiasta di aver
ottenuto lo storico obiettivo dell’aumento delle somme che
ogni  Asp  siciliana  destinerà  all’autismo:  per  la  diagnosi
precoce, le cure e l’abbattimento delle liste d’attesa, ogni
Azienda Sanitaria dovrà destinare lo 0,4 del proprio bilancio
e non più lo 0,3. Può sembrare un dato numerico di poco conto
ma, nei fatti, comporta un aumento di circa il 20% delle
risorse  disponibili  per  assistenza  a  ragazzi  e  famiglie”,
spiega  Carlo  Gilistro,  primo  firmatario  dell’emendamento.
“Ringrazio  il  gruppo  del  Movimento  5  Stelle  per  il
fondamentale sostegno su questo importante tema. Segnalo poi
con  favore  la  condivisione  del  testo  da  parte  di  molti
colleghi,  anche  di  altre  forze  politiche  e  tra  questi  in
particolare  Riccardo  Gennuso,  oltre  che  l’attenzione
dimostrata  su  questo  tema  dal  governo  regionale”.
Quanto  agli  emendamenti  territoriali,  approvato  lo
stanziamento  di  200mila  euro  per  la  progettazione  e
realizzazione di lavori di rilancio della Riserva Naturale
Orientata Ciane-Saline. “Il mio augurio – dice Gilistro – è
che si possa finalmente tornare a rendere navigabile il fiume
Ciane, elemento identitario di Siracusa. Non solo, si potranno
adesso  gettare  le  basi  per  la  progettazione  e  successiva
realizzazione  della  pista  ciclopedonale  che  permetterà  di
collegare Ortigia e la riserva del Ciane attraversando il
porto Grande. Una iniziativa che aprirebbe a futuri progetti
di  intermodabilità,  permettendo  di  immaginare  anche
collegamenti  via  mare  con  il  Plemmirio”.
Per ulteriori lavori di riqualificazione dello stadio Nicola
de Simone sono stati stanziati altri 150.000 euro. “L’impianto
è  purtroppo  messo  male,  nonostante  ospiti  le  gare  di  una
squadra  che  sta  regalando  grandi  soddisfazioni  ai  tifosi.
Bisogna essere pronti per un eventuale salto di categoria e
spero che questo ennesimo stanziamento permetta al Comune di
Siracusa di fare per tempo quanto serva. Lo stadio deve essere
sicuro, dentro e fuori il rettangolo di gioco, anche perchè
sono sempre più numerosi i bambini e le famiglie che riempiono



ed animano, non solo di domenica, la struttura della Borgata.
Prosegue così il mio impegno per l’impiantistica sportiva del
capoluogo, dopo le somme che ho assicurato per gli spogliatoi
del tensostatico della Cittadella e per il rifacimento della
copertura del Palalobello”, ricorda l’esponente cinquestelle.
Approvati anche gli emendamenti che destinano 100mila euro
alla videosorveglianza di alcune delle strade provinciali, tra
cui anche contrada Tivoli, dove purtroppo sono frequenti gli
abbandoni di spazzatura. Altri 50mila euro, invece, aiuteranno
l’attività del Consorzio Amp Plemmirio nelle sue attività di
studio e tutela del territorio.

Sisma  90,  Cannata  (FdI)
risponde  a  Nicita  (Pd)  e
Scerra (M5s) : “Nodo sciolto
sotto questa legislatura”
“Siamo felici che il senatore Antonio Nicita si impegni per il
territorio, ma dobbiamo chiarire alcuni punti fondamentali.
Nicita  parla  di  un  percorso  al  Senato,  ma  evidentemente
confonde le dinamiche, perché alla Camera, già da tempo, stavo
lavorando  su  altri  canali  per  raggiungere  il  medesimo
obiettivo. Magari non ne era al corrente, ma questo non cambia
il  fatto  che  proprio  durante  un  incontro  con  il  senatore
Sallemi anche lui interessatosi della cosa, mentre parlava
dell’istituzione di un tavolo tecnico, gli dissi che si stava
lavorando per superare questa ipotesi e deciso di procedere
con l’indirizzo di andare avanti su una strada più diretta,
come il pagamento entro l’anno dei rimborsi del Sisma ’90”. A
dirlo  è  Luca  Cannata,  deputato  di  Fratelli  d’Italia  e

https://www.siracusaoggi.it/sisma-90-cannata-fdi-risponde-a-nicita-pd-e-scerra-m5s-nodo-sciolto-sotto-questa-legislatura/
https://www.siracusaoggi.it/sisma-90-cannata-fdi-risponde-a-nicita-pd-e-scerra-m5s-nodo-sciolto-sotto-questa-legislatura/
https://www.siracusaoggi.it/sisma-90-cannata-fdi-risponde-a-nicita-pd-e-scerra-m5s-nodo-sciolto-sotto-questa-legislatura/
https://www.siracusaoggi.it/sisma-90-cannata-fdi-risponde-a-nicita-pd-e-scerra-m5s-nodo-sciolto-sotto-questa-legislatura/


vicepresidente  della  Commissione  Bilancio  alla  Camera,  in
risposta alle parole del senatore democratico Antonio Nicita
che seguivano un botta e risposta tra il gruppo del Pd in
Consiglio comunale a Siracusa e quello di FdI. “È importante
ribadire che questo è il Governo Meloni, il nostro Governo che
ha sbloccato una vicenda rimasta ferma per 34 anni – prosegue
Cannata -. Dopo decenni di promesse non mantenute e attese
frustrate,  abbiamo  finalmente  garantito  ai  cittadini  i
rimborsi del Sisma ’90, un risultato storico che risponde
concretamente  alle  legittime  attese  di  chi  ha  sofferto  e
atteso per troppo tempo”. Il deputato di Fratelli d’Italia
sottolinea inoltre l’importanza di un lavoro di sinergico e di
una visione chiara per il futuro del territorio: “Il nostro
approccio  non  si  basa  su  inutili  contrapposizioni,  ma  su
azioni  concrete  –  aggiunge  –  Siamo  sempre  disponibili  a
riconoscere gli impegni di chiunque operi per il bene della
nostra comunità, tuttavia è altrettanto doveroso riconoscere
che è stato con il nostro operato e il nostro Governo Meloni a
sbloccare questa vicenda, dimostrando un’attenzione concreta e
risolutiva nei confronti del Sud e di Siracusa. Questa però
non è una gara di meriti personali e non mi piace che si sia
presa questa piega, la nostra è una sfida per il territorio e
per i nostri concittadini. Lavoriamo per risultati concreti e
i fatti, oggi, parlano chiaro. Continueremo a operare con
serietà e determinazione, senza prestare il fianco a polemiche
strumentali,  ma  concentrandoci  sul  rilancio  e  lo  sviluppo
della nostra terra”. Stesso discorso anche per il contributo
del Movimento 5 Stelle, dopo che il collega Filippo Scerra si
è sentito punto sul vivo: “così come di altre forze politiche,
è certamente utile e va riconosciuto, ma non possiamo ignorare
che il nodo è stato sciolto sotto questa legislatura – insiste
Cannata – con il Governo Meloni che ha finalmente sbloccato i
fondi residui e avviato i pagamenti. Il nostro impegno è stato
chiaro e risolutivo: un’azione congiunta tra esecutivo, MEF e
Agenzia delle Entrate che ha portato i cittadini ad ottenere
ciò che attendevano da decenni. Le interlocuzioni e i tavoli
tecnici sono importanti, ma ciò che conta sono i risultati



concreti, e oggi il merito di questo risultato è del nostro
Governo”. Cannata risponde anche ai numeri forniti da Scerra:
“I dati sui beneficiari del rimborso, così come le iniziative
passate, sono aspetti importanti, ma va chiarito che il vero
sblocco è avvenuto grazie all’intervento diretto dell’attuale
esecutivo. Abbiamo preso in mano la situazione e a garantire
le  risorse  necessarie,  dando  finalmente  una  risposta  alle
legittime  istanze  dei  cittadini  di  Siracusa,  Catania  e
Ragusa.”

Valigetta con 1 kg di cocaina
in  un  terreno:  scatta  il
sequestro
Un chilo di cocaina è stato rinvenuto e sequestrato a carico
di ignoti dai Carabinieri in un terreno a Pachino. Il panetto
era nascosto all’interno di una valigetta per l’ufficio. La
sostanza stupefacente, immessa sul mercato, avrebbe portato a
un guadagno di circa 100mila euro.

In una tabaccheria nonostante
i  domiciliari,  arrestato
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39enne
Un 39enne, con precedenti in materia di armi e stupefacenti, è
stato arrestato dai Carabinieri di Ortigia per evasione dagli
arresti domiciliari.
L’uomo stava scontando la pena di un anno e due mesi in
detenzione domiciliare per reati in materia di armi, quando la
mattina del 23 dicembre è stato riconosciuto dai Carabinieri
mentre entrava in una tabaccheria di Ortigia. L’uomo, che ha
cercato di nascondersi coprendosi con il cappuccio della felpa
che indossava, è stato riconosciuto dai Carabinieri che lo
hanno arrestato per evasione.

Rimborsi  Sisma  ’90,  tutti
soddisfatti  ma  è  “querelle”
sulla  paternità  della
soluzione
Il fatto è l’avvio dei rimborsi legati ai tributi sospesi del
’90, a seguito del sisma che riguardò la Sicilia Orientale; il
dibattito  politico  riguarda,  invece,  la  paternità  del
provvedimento che sblocca una vicenda in piedi praticamente da
allora.
Se il Gruppo Consiliare del Partito Democratico di Siracusa
“esprime soddisfazione per lo straordinario risultato, frutto
del costante impegno dei parlamentari dell’opposizione e, tra
questi, del senatore Antonio Nicita”, il gruppo consiliare di
Fratelli  d’Italia  risponde  con  alcune  puntualizzazioni,
secondo cui “i rimborsi sono prerogativa del Governo guidato
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da Giorgia Meloni”. I consiglieri del Pd Massimo Milazzo, Sara
Zappulla e Angelo Greco ricordano che “grazie all’emendamento
che vede Nicita come primo firmatario, si è sbloccata una
situazione che stava diventando paradossale, costringendo il
MEF  a  rispondere  all’Agenzia  Delle  Entrate  in  merito  al
contenzioso  che  vedeva  soccombente  l’Agenzia.  Tutto  questo
anche  con  l’azione  congiunta  di  tutte  le  opposizioni  in
parlamento”.  Di  ben  diverso  avviso  Paolo  Romano  e  Paolo
Cavallaro di FdI, secondo cui è Luca Cannata, vice presidente
della Commissione Bilancio della Camera ad avere avuto un
ruolo decisivo nella vicenda mentre il lavoro alacre è stato
quello della maggioranza. A prescindere da tutto questo, tanto
il Pd quando Fratelli d’Italia evidenziano l’importanza della
soluzione raggiunta. Da un lato, però, il Partito Democratico
assicura che “continuerà a lavorare con la stessa dedizione
per garantire che le procedure di rimborso si svolgano in
maniera  rapida  ed  efficiente,  monitorando  costantemente
l’avanzamento  del  processo  per  assicurare  che  tutti  i
cittadini  aventi  diritto  possano  finalmente  recuperare  le
somme attese da troppo tempo”; dall’altra parte, FdI esprime
dubbi sul ruolo che, nel tempo, il Pd ha avuto, parlando anche
di opportunità mancate. In questo contesto si inserisce anche
il commento del Movimento 5 Stelle di Siracusa. La referente
Cristina  Merlino  ringrazia  il  parlamentare  Filippo  Scerra,
“per l’impegno con cui in questi anni ha seguito la vicenda.
Una costanza-prosegue- premiata da questo risultato, inseguito
con tenacia e che dimostra come il M5S non dimentichi le
esigenze  dei  cittadini,  partendo  dai  territori”.  Merlino
racconta che “in tutti questi anni, sin dal primo governo
Conte, il M5S ha prodotto una serie di atti, governativi e
non, per sbloccare una vicenda tenuta costantemente in pausa
come se vi fossero contribuenti di serie A e contribuenti di
serie B. Filippo Scerra, assieme al Senatore Nicita hanno
saputo  raccogliere  le  istante  dei  comitati  e  delle
associazioni, portando fino a Roma la necessità di risolvere
l’annosa  vicenda.  Dopo  un  percorso  travagliato-conclude
Merlino-  ecco  alla  fine  che  arriva  il  coronamento  di  una



battaglia di equità “.


